



Antwort zur Anfrage Nr. 0220/2014 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betreffend

Ausstattung der Kinderspielplätze Zornheimer Straße/Am Fort Muhl und Verlängerung Dresdener Straße - neben Arztpraxis (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Spielgeräte auf den Spielplätzen „Am Fort Muhl“ und „Dresdener Straße“ wurden in den letzten Jahren aus Sicherheitsgründen entfernt, zuletzt im vergangenen Jahr auf dem Spielplatz „Am Fort Muhl“ eine Schaukel.

Aufgrund demographischer Entwicklungen wurden die in Rede stehenden Spielplätze in den letzten Jahren kaum noch genutzt. Von den Anwohnern ist darüber hinaus bisher auch kein weiterer Bedarf gegenüber der Verwaltung geäußert worden.

Das 67- Grünamt steht in der Thematik „Kinderspielplätze“ in ständigem Kontakt mit dem 51- Amt für Jugend und Familie, insbesondere um Veränderungen der Nutzungsintensität zu erfassen. Bei Feststellung eines neuen bzw. größeren Bedarfes an Spielmöglichkeiten können die besagten Spielplätze wieder aktiviert bzw. aufgewertet werden. Die Beschaffungen notwendiger Geräte könnte aus den Haushaltsmitteln „Kinderfreundliches Mainz“ erfolgen. Die Maßnahmenliste für das Jahr 2014 wurde jedoch schon bereits beschlossen.

Mainz, 03.02.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete